

Jazz festival : musique régionale à l'honneur

TOURNAI

Le directeur du conservatoire de Tournai, Daniel Buron, préface le dernier jour du festival de jazz, dédié notamment aux artistes régionaux.

Ce dimanche 9 mai aux alentours de 11 h 30, la musique régionale sonnera à plein régime sous le chapiteau central du Magic Square. La particularité de cette journée ? Les trois concerts seront gratuits ! Une chance pour les festivaliers tournaisiens de voir performer leurs groupes favoris issus des quatre coins de la Wallonie Picarde. Parmi eux, le Big Band des élèves du conservatoire devait être au rendez-vous, mais Daniel Buron informe d'un changement et non des moindres. « Ce que vous



Le Big Band des élèves du conservatoire fait place à un combo des cours de jazz.

allez entendre dimanche ne sera pas le Big Band des élèves, mais les combos des cours de jazz ! Dirigés par Isabelle Roberti et Antoine Gueuning, ces musiciens apprennent à improviser et vont tout faire

pour réaliser un beau concert. Il y aura des cuivres, des bois, des percussions, des guitares basses et électriques. Ils travaillent depuis le début de l'année pour espérer jouer et là, ça sera leur moment ! ».

Des sonorités uniques et locales

Une envie de swing totalement explosif ? Le deuxième groupe présent, le JFC Big Band, ne risque pas de décevoir ceux qui sont adeptes de mélodies au rythme endiablé. Leur désir est d'aborder le jazz telle une course-poursuite, il n'y a donc pas de place pour le classique. « Le JFC est aussi un big band ! Avec cinq saxophones, cinq trombones, quatre trompettes et une section rythmique ! Leur jazz très personnel est induit par la personnalité de son leader, Xavier Van Rechem, qui est un batteur de jazz renommé. Ce monsieur a donné un style à son orchestre. C'est du très, très haut niveau ! », affirme celui qui fait vivre le conservatoire de Tournai. Dans le même univers, le fameux West Music Club qui souffle ses cinquante bougies. Crée dans les lointaines années

70, l'orchestre n'a pas perdu en vitalité pour autant. C'est avec un grand enthousiasme que les artistes vont revisiter les pièces les plus marquantes de leur riche répertoire. « C'est un orchestre incroyable ! Je les ai connus quand j'étais enfant. Il est certainement le premier big band que j'ai entendu quand j'avais une dizaine d'années. À l'origine, il a été dirigé par l'ancien directeur du conservatoire, André Waignein. L'actuel chef est Richard Rousselet, il a donné une tout autre dimension avec un jazz très recherché. Ce qui est extraordinaire dans ce groupe, c'est que c'est aussi une école. Vous pouvez aller y répéter. Ils ont ce côté formateur ! ».

Un rendez-vous dominical gratuit à ne manquer sous aucun prétexte, car ça va jazzzer !

LISA LOMME ET NICOLAS SAVAËTE
(ÉTUDIANTS À LA HELHA)

Encadrement familial

Seigneurie de l'Europe :

« Aux petits soins, 24h sur 24 ! »

Maison de Repos et résidences services, parc arboré, Ergothérapie, soins 24h/24, choix des repas « maison »

Seigneurie Europe,
Boulevard Léopold 110 à Tournai
Tél. 069 21 55 34
www.seigneurieeurope.be
Facebook.com/Seigneurie Europe
N° agrément Région wallonne 157 081 439
N°INAMI 7-32411-36

10131680

BRUNEAUT/GUIGNIES/WEZ Conseil communal

Une rue Louis Deltour

Aux confins de Wez et de Guignies, une nouvelle rue sera créée. Elle portera le nom de Louis Deltour, un artiste-peintre originaire de Guignies.

Sur un plan ou le net, ne cherchez pas la rue Louis Deltour, elle n'existe pas encore officiellement. La nouvelle artère, entre les rues du Bas-Bout et Veillé, a vu le jour dans le cadre de la construction d'un lotissement d'habitations (18 maisons), dans ce quartier proche du cimetière. Louis Deltour (1927-1998) est un artiste-peintre qui en 1947, avec ses amis Roger Somville et Edmond Dubrunfaut, a fondé le groupement « Forces murales ». Un petit espace, lui dédié, sera aussi aménagé le long de la voirie.

« L'entrée du village de Wez, du côté de Lessdain, pose problème. Ne pourrait-on mettre une ligne blanche au sol pour marquer la séparation des deux bandes » dit Muriel Delcroix (IC). « On va demander un avis à la police » répond le bourgmestre.

À propos du projet d'un écoquartier à Hollain (CE 4 mai), Nadya Hilali, indépendante, apporte des précisions. « Le collège a déjà émis un avis favorable (mais



Une rue Louis Deltour verra le jour.

entre-temps) la circulaire sur les nouvelles normes en matière d'inondation est passée le 1er avril [...]. Le Giser (SPW) donne un avis défavorable. [...] Suite aux changements climatiques, une nouvelle cartographie des zones problématiques en cas d'inondation a été mise en place. » Pas simple...

L'échevine Clara Hurbain a présenté le rapport d'activité du conseil consultatif communal des aînés. Avec le Covid, 2021 a été une année blanche. Mais le récent Salon des aînés organisé à Laplaigne, a connu un beau succès. Ça semble bien reparti pour le CCA. F.G.